



## Compte rendu de la réunion du comité directeur du 17/10/2025

**Présents :** Jean Claude Armanini, Patricia Garcia Jacky Ducret, Philippe Sonntag, Anne Lise TROMPETTE, Jacky Charlet

**Excusés :** Patrick Lagarde, Hervé Opfermann

**Absent :** Yorick Bichat

Début de séance : 20h08

### 1. Approbation du PV précédent

Le PV est adopté à l'unanimité

### 2. Point sur la saison

Il y a actuellement 21 inscrits officiellement, quelques-uns en attente. Il n'y a que deux encadrants réguliers, le début de saison est donc compliqué.

### 3. Point sur la trésorerie au 31/08

- Compte courant : 5511.23 (SG), 1110.50 (CA)
- Livret A : 18300.86

On a actuellement un déficit de 110€.

Parmi les achats effectués, il y a le compresseur et la rampe de gonflage

Le changement de banque a été effectué cet été, le compte est maintenant au Crédit Agricole.

### 4. Compresseur

Cela a coûté environ 4000€, il est en place et nous sommes en attente de la rampe.

Trois courriers ont été envoyés aux 3 clubs, nous avons deux retours sur trois :

- GRES : en accord avec les propositions
- Hippocampe : a posé la question de la raison du blocage du compresseur à 130 Bar. La raison étant la préservation du compresseur et l'interdiction de gonfler les bouteilles pour les sorties.
- La poche : pas de réponse

Une demande de clé sécurisée a été faite à la ville.

Nous n'avons pas officialisé un taux horaire, encore en discussion, en attente de savoir si l'électricité sera payante. Nous proposons donc un forfait pour entretien, Laurent et Philippe se sont accordés sur 12€/h.

Une facture trimestrielle sera faite avec ajustements au besoin.

Le comité directeur valide pour 12€/heure.

## 5. Sorties

- Le GRES propose une participation pour la sortie de Gien , réponse pour le 15/09, un peu tôt pour la rentrée
- Pour 2026, s'accorder avec Les Palmes Barisiennes pour une sortie ascension en méditerranée (Gien / Levant..)
- Pour 2027, on proposera éventuellement le Cap Vert ouvert par l'UCPA, un résumé de la proposition sera fait et transmis aux adhérents des deux clubs pour sonder les intéressés.
- Aucune fosse prévue cette année
- Gravière : à voir aux beaux jours selon la participation

## 6. Manifestations

- Assemblée Générale : vendredi 07/11
- Beaujolais vendredi 21/11
- Fin d'année vendredi 03/07

## 7. Préparation AG

Nous fixons la date au **vendredi 07/11**

Pour le prévisionnel 2025 :

- Achat à prévoir au budget environ 500€ de petit matériel
- Frais classiques : ré épreuves des blocs, assurances
- Voir si sorties de prévues à annoncer à l'AG
- Faire le point sur les formations / recyclage TIV
- Sorties gravières

Un autre point a également été soulevé sur le manque d'aide des encadrants aux clubs pour dépanner Laurent et Philippe au moins quelques jeudis dans l'année. La fatigue et l'essoufflement commence à se faire sentir et pour l'avenir du club un élan serait le bienvenu.

## 8. Questions diverses

Nous avons évoqué la ristourne proposée par le comité directeur aux encadrants et membre du bureau. On garde la ristourne de 20€.

Fin de séance : 22h25

La secrétaire



Le président

